



Yazīd ibn al-Aswad (que Al-láh esté complacido con él) una vez realizó la oración del Fayr con el Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) y luego mencionó (después de la oración) que la gente se levantó apresuradamente y tomó la mano del Profeta y se frotó la cara con ella. Yo también tomé su mano y me froté la cara con ella. Estaba más fría que el hielo y olía mejor que el almizcle.

Yazīd ibn al-Aswad (que Al-láh esté complacido con él) informó que una vez realizó la oración del Fayr con el Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) y luego mencionó el Hadiz. Dijo: "(después de la oración) la gente se levantó apresuradamente y tomó la mano del Profeta y se frotó la cara con ella. Yo también tomé su mano y me froté la cara con ella. Estaba más fría que el hielo y olía mejor que el almizcle.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Ahmad]

Yazīd ibn al-Aswad (que Al-láh esté complacido con él) informó que una vez realizó la oración del Fayr con el Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) y luego mencionó el Hadiz. "(Después de la oración) la gente se levantó apresuradamente y tomó la mano del Profeta y se frotó la cara con ella. Entonces él también tomó su mano y se frotó la cara con ella. La encontraba más fría que el hielo y olía mejor que el almizcle.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/10960>

